
番号 質問

１
光ファイバの耐用年数の設定状況について、実際に光ファイバにどの程度耐久性があるか等を調査したことはあるのか。
あるのであれば実施の対応年数に関する調査結果を提供していただきたい。調査していない場合、サンプル調査可能か。
【佐藤構成員】

《KDDI回答》

構成員限り

番号 質問

２ 光ファイバの稼働状況の管理について、過去の稼働状況のデータはどの程度が利用可能となっているのか。
【佐藤構成員】

《KDDI回答》
光ファイバの稼動状況は管理システムにて随時最新のデータに更新しているため、過去に遡って稼働状況のデータを取得することは
できません。
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番号 質問

３ 貴社における光ファイバの稼働状況を示す芯線利用率などの代表的なデータを提供いただけないか。
【佐藤構成員】

《KDDI回答》
規模別（都市部、都市近郊、周辺）に代表的な一ビルを選定し、当社集線ビルの局出しケーブルの幹線、準幹線を対象に

芯線利用率をサンプル調査した結果は以下の通りです。

通信センター

集線ビル

集線ビル

集線ビル

集線ビル集線ビル

幹線：概ねセンター～集線ビル間、または集線ビル～集線ビル間
準幹線：概ね集線ビル～引込区間まで（引込線除く）

光MDF

＜ケーブル構成イメージ＞

調査対象ビル 幹線 準幹線

大規模（都市部） 東京

中規模（都市近郊） 埼玉

小規模（周辺） 山梨

調査対象

構成員限り
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